

## Topics

### 第3回鬼北町

#### フットサルリーグ大会閉幕式

「第3回鬼北町フットサルリーグ」の閉幕式は11月26日、鬼北総合公園体育館で行われました。

5月の開幕から、町内外から参加した全8チームの総当たり戦で行われてきた本大会。優勝の座を狙い、熱戦を繰り広げてきた今年の大会では、「毛舞(写真上)」が総合優勝、そして「プレデター(写真下)」が総合準優勝の栄光を手にしました。



## Topics

### 受け継がれる伝統芸能

#### 「富母里神楽」奉納

11月10日、宮成地区の三島神社において今年も「富母里神楽」の奉納が行われました。

富母里神楽保存会(伊野清昭会長)の手によって、毎年11月に行われているこの神楽の奉納も今年で21年目。今年も「じゅうらせん」、「うずめの舞」や「恵比須の舞」など15演目を奉納しました。

勇壮で華麗な一面と、一方で、時に笑いが起こるほどのユーモア溢れる一面を持つこの富母里神楽。その二面性を持つ富母里神楽ならではの独特の雰囲気を感じようと、会場となった神社には多くの人が訪れ、観客たちはその神楽の魅力にどんどん引き込まれていきました。

(写真右)女神が鬼を退治する「じゅうらせん」

(写真下)神楽の始まりとなつたと言われる「うずめの舞」



## Topics

### J Rに乗ってグルメ旅へ、予土線！特選！！グルメ市

11月23日、J R 松丸駅の駅舎および駅施設周辺において、「予土線！特選！！グルメ市」が行われました。

J R 予土線の利用促進を目的の 1 つとして行われたこのグルメ市では、J R 予土線で来場した方へ当日使える1,000円分のクーポン券をプレゼント。訪れた人々はそのクーポン券を利用してながら、会場いっぱいに並んだ「きじ丼」や「ぼっぼ焼き栗」など周辺地域のグルメを満喫するとともに、鉄道グッズの販売などこのイベントならではの醍醐味を味わっていました。

また、ミニSLの運行、Nゲージのジオラマ展示やゆるキャラの大集合など、子どもたちが楽しめる催しも行われ、会場に来ていた子どもたちは目を輝かせながら、このイベントを楽しんでいました。

1\_ミニSLでつかの間の汽車の旅へ  
2\_10体のゆるキャラが大集合  
3\_鬼北町のテントには長蛇の列が

